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４．［その他の課題について］ 

 

三刀屋町会場 

 

Ｑ５：今回のような主要課題が決まっていては、懇談会ではなく説明会であり、方針を説明して意見を求める

なら説明会として開催された方が良い。投票所の統合の時も同じだが、協力を願うのであれば懇談会ではない。 

 

Ａ：合併協議会からの経過もあり、決まったものということではなく、広く市民の皆様からの意見も聞き、そ

れぞれに検討委員会があります。並行して審議をしてより良い方向に進めていきたい。（政策企画部長） 

 

 

Ｑ６：地区の住民も歳をとって道路掃除の作業も大変になっている。地域を綺麗にするから良いとは思うが、

こうした作業をしなくてもよい、または出来るだけ楽に実施できる施策を考えてほしい。例えば道路横の法面

にコンクリート吹きつけを行うなどし、草ができるだけ生えなくなるような事を考えてほしい。 

 

Ａ：道路愛護作業では暑い中お世話になりました。雲南市の市道は１，２００ｋｍあり、その外に県道・国道

がある。道路改良は５５％完了しているが、路肩について整備が終わっていない箇所も多い。道路の草刈りは、

１時間１００円となっており、少額だが今後も怪我のない様に引き続きご協力いただきたい。（建設部長） 

 

 

 


